
令和6年12月定例会

≪令和６年１２月５日（木）≫

1 【 畑 中 和 恵 議員】

(1) 移動市役所での期日前投票の今後について

(2) 徳良湖自然研修センターの活用について

(3)

2 【 鈴木由美子 議員】

(1) 催し物の実施スケジュール調整について

(2) 回覧広報紙の冊子化

(3) 学校給食と共同調理場について

3 【 和 田 哲 議員】

(1) 花笠高原荘のあり方について

(2) 花笠高原スキー場の魅力と整備について

4 【 土 屋 範 晃 議員】

(1) 福原工業団地における除排雪体制について

(2) 学校教育の実情と展望について

一　般　質　問　の　要　旨　

統合小学校のスクールゾーンと安全な道路の整備について
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一　般　質　問　の　要　旨　

≪令和６年１２月６日（金）≫

5 【 青 野 隆 一 議員】

(1) 学校統合について

(2) 土砂災害特別警戒区域について

6 【 鈴 木 清 議員】

(1) 生活交通としてのライドシェア構想を

(2) 尾花沢市こども計画（素案）について

(3) 名木沢地区亜炭坑の空洞調査

7 【 菅 藤 昌 己 議員】

(1) 本市観光や特産物の宣伝PRについて

(2) 西瓜の振興について

(3) 独り暮らしへの支援について


